



Reunión de la  
Ejecutiva de la  
Comisión para  
la celebración  
del VIII  
Centenario de  
la Universidad  
de Salamanca



David Aranz/Leal

## Salamanca apuesta por ser referente en la América Hispana

Será una prioridad en la celebración del VIII Centenario de la Universidad

Verónica San José

SALAMANCA- La Universidad de Salamanca apuesta por convertirse en un referente estratégico en la América Hispana. Ésta será una de las prioridades durante la celebración del VIII Centenario de la institución académica que pretende situarse al nivel de Oxford, Bolonia y París.

Así lo indicó el secretario general de Universidades, Marius Rubiralta, quien anunció mayores partidas presupuestarias para promocionar el aniversario.

Entre las actividades destacó la celebración de un Consejo de Universidades el próximo año que «marcará el inicio del programa

### Anuncian mayores partidas para promocionar el aniversario

de conmemoración de los ocho siglos de la fundación de la Universidad de Salamanca y también del sistema de educación superior español».

Del mismo modo, se trabaja para que la capital salmantina albergue una reunión de la red del Observatorio de la Carta Magna Universitaria.

### Ciudad del Español

Por otra parte, Internacional Studies Abroas (ISA), una de las principales empresas de movilidad académica de Estados Unidos, promocionará en su país las bondades de Salamanca como destino preferente para el estudio del español.

Así lo acordaron el concejal de Turismo del Ayuntamiento de Salamanca, Julio López Revuelta, y el presidente ejecutivo de la compañía, Gustavo José Artaza.

El convenio de colaboración permitirá además que los estudiantes extranjeros que hayan recibido formación académica en la capital salmantina refuerzen sus estudios con la realización de prácticas en empresas e instituciones de habla castellana en Estados Unidos.